

Ruslan Raya: Asep Japar Penyayang Duafa dan Anak Yatim, Dipuji Tidak Terbang Dicaci Tidak Tumbang

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.DEMOKRAT.CO.ID

May 2, 2024 - 08:56



Catatan Ruslan Raya (Mata Sosial)

Sukabumi 01 Mei 2024

Sukabumi – Terlepas dari musim Poltik di Arena Pilkada tahun 2024 ini, izinkan saya menyampaikan salah satu sosok yang banyak digemari dan dicintai oleh berbagai elemen warga masyarakat.

Akhir-akhir ini, Sosok ini sangat digemari oleh kebanyakan warga Kabupaten Sukabumi, Siapakah Sosok itu?

Sosok tersebut adalah Drs. H. Asep Japar. MM., yang lebih dikenal dengan panggilan hangat Asjap alias Asep Japar.

Mantan Kepala Dinas PU Kabupaten Sukabumi ini kurang lebih 33 tahun mengabdikan untuk Kabupaten Sukabumi, Akhir-akhir ini selalu menjadi perbincangan hangat dari mulai tempat kopi jalanan hingga kedai kopi berbintang.

Bahkan nama Asep Japar pun jadi perbincangan diskusi di saung-saung petani di ladang/sawah mereka. Membuminya nama Asep Japar solah-olah membuat dan menjadi lukisan alam di setiap ruang.

Tak heran Sosok Asep Japar jadi banyak diidolakan sebagai Besar Warga Kabupaten Sukabumi, karena gayung bersambut dengan yang dikenal baik oleh masyarakat menjadi salah satu Bacalon F1 Sukabumi yang akhir-akhir ini diusung oleh tiga Partai kenamaan yaitu Golkar, Gerindra, dan PPP.

Yang saya kenal, memang Asep Japar sangat rendah hati, sangat menyangi kaum Duafa dan anak yatim, jika diibaratkan kecintaannya terhadap kaum duafa dan anak yatim adalah seperti separuh jiwanya.

Bagi sosok Asep Japar, menurut hemat saya adalah beliau dipuji tidak terbang, dihina tidak tumbang, kunci hidup bahagia Asep Japar adalah menyerahkan segala urusan hasil upaya dan kerja kerasnya kepada sang Pencipta Allah Subhaanu wa ta'ala dengan ikhlas, sabar dan tawakal.

Sikap tawakal itu sejalan dengan yang Allah anjurkan;

“Bertasbih kepada Allah apa yang ada di langit dan apa yang ada di bumi; hanya Allah lah yang mempunyai semua kerajaan dan semua pujian, dan Dia Maha Kuasa atas segala sesuatu.” (QS At Tagabun: 1).

Do'a kami semua untuk Asep Japar, “ Jika ditakdirkan jadi F1, Semoga perjuangan Politiknya adalah salah satu ibadah untuk menyambut takdirnya untuk jadi F1 di Kabupaten Sukabumi di Pilkada tahun ini, Aamiin,”



**Bakal Calon
Bupati Sukabumi
2024 - 2029**



Drs. H. Asep Japar. MM

Matasosial